

Badar Alam Iqbal

Profesor Visitante Ex-Fulbright. Comenzó su carrera académica en 1978; fue profesor adjunto de 1986 a 1998 y ha sido profesor de tiempo completo a partir de 1998. Fue Decano en la Facultad de Comercio de la Aligarh Muslim University en India, de marzo de 2006 a julio de 2008, así como Vice Canciller a finales de 2007 y principio de 2008. Actualmente es profesor del Departamento de Comercio de la misma institución, donde también ha sido miembro de la Corte Universitaria y del Consejo Ejecutivo Universitario, así como de diferentes consejos académicos. Dentro del sector académico también se desempeña como Profesor adjunto en la Monarch Business School en Suiza.

Ha sido conferencista en diferentes eventos, dentro de los que destaca su participación con la Cámara de Comercio e Industria de la India y con la Asociación de Asia del Sur para la Cooperación Regional (SAARC), para hablar en el Conclave de Empresarios Líderes de SAARC y del Acuerdo de Libre Comercio del Sur de Asia (SAFTA). También destaca su participación en la Ciudad de México, dentro del evento realizado para presentar el libro titulado “BRICS: El difícil camino entre el escepticismo y el asombro” en 2011, publicado por el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Sergio Ampudia Mello

Es Licenciado en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México y especialista en Derecho Ambiental por la Universidad Panamericana. Ha cursado estudios de posgrado en Análisis y Prospectiva Política, así como en Políticas Públicas en diversas instituciones académicas. Ha sido catedrático en la Universidad Nacional Autónoma de México, en el Instituto Tecnológico Autónomo de México y en la Universidad Panamericana. En el Gobierno federal se ha desempeñado como Coordinador General Jurídico de la SEMARNAT; Administrador de lo Contencioso de Grandes Contribuyentes del SAT; Subdirector Jurídico Contencioso de la Comisión Nacional Coordinadora de Puertos y Director de Evaluación y Control de la Procuraduría Fiscal de la Federación; entre otros cargos. Fue Presidente de la Comisión de Tecnología de la CONCAMIN y miembro de los órganos de gobierno de entidades públicas y de instituciones privadas, como el Foro Nacional Consultivo Científico y Tecnológico, el Fondo de Información y Documentación para la Industria y diversos fondos sectoriales del CONACYT. Actualmente es Coordinador de Planeación Estratégica en el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI).

Alicia Bárcena Ibarra

Secretaria Ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) a partir de julio de 2008. De igual modo se desempeñó como

Secretaría General Adjunta de Gestión en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York, siendo responsable de impulsar el proceso de reformas de las Naciones Unidas, el manejo del presupuesto ordinario, la gestión de recursos humanos y el manejo operativo de los más de 36,000 funcionarios de la ONU en el mundo. En 2006 cumplió tareas como Jefa Adjunta de Gabinete y como Jefa de Gabinete de Kofi Annan, entonces Secretario General de las Naciones Unidas. En este cargo, Alicia Bárcena prestó asistencia en la determinación de la política general y en el ejercicio de la dirección ejecutiva relacionada con la labor de la Secretaría General y de los programas de las Naciones Unidas.

María Elena Cardero García

Doctora en Economía por la Universidad Nacional Autónoma de México. Profesora-Investigadora de tiempo completo de la UNAM. En la Secretaría de Relaciones Exteriores se desempeñó como Directora General de Relaciones Económicas Bilaterales con el Continente Americano y con América del Norte. Asimismo, fue miembro del equipo negociador del grupo de energía en el TLCAN. Es autora de varios libros y artículos que tratan sobre comercio internacional, políticas públicas y temas de género.

Jorge Ulises Carmona Tinoco

Actualmente ocupa el cargo de Defensor de los Derechos Universitarios de la UNAM. Es Investigador Titular de Tiempo Completo en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. Investigador Nacional Nivel II por el CONACYT. Licenciado, Maestro en Derecho con Especialidad en Procuración y Administración de Justicia y Doctor en Derecho por la Facultad de Derecho de la UNAM. Master of Laws (LLM), con Especialidad en Derecho Internacional de los Derechos Humanos, por la Universidad de Essex, Inglaterra. Especialista Universitario en Argumentación Jurídica, por la Universidad de Alicante, España (primera generación). Catedrático en la División de Estudios de Posgrado de la Facultad de Derecho de la UNAM desde hace una década. Ha impartido cursos de posgrado y de capacitación en diversas universidades e instituciones en México, así como en Argentina, Guatemala, Costa Rica, Ecuador Panamá, Paraguay y Perú. Colaborador en libros y obras colectivas y es autor de más de una centena de artículos publicados en las materias de su especialidad.

José Antonio Cerro Castiglione

Profesor e investigador del Departamento de Estudios Empresariales de la Universidad Iberoamericana, campus Ciudad de México. Profesor de Economía, Integración Económica, Finanzas Internacionales, Política Comercial, Comercio Internacional, Política Comercial y Tratados de Integración, Deri-

vados Financieros, Economía para la Gerencia y Economía Internacional a nivel licenciatura y maestría en diversas universidades e institutos de México como el ITAM, UAM, UNAM y el Instituto Matías Romero. Ha sido profesor en la Universidad de Panamá; la Universidad Nacional de Tucumán, Argentina; la Universidad Rafael Landívar, Guatemala; Universidad Nacional de Santiago del Estero, Argentina; la Universidad Luterana de Brasil; la Universidad Nacional de Quilmes, Argentina; la Universidad Thomas More de Nicaragua; y la Universidad de Minnesota, EUA.

Michael Dauderstädt

Estudio matemáticas, economía y políticas de desarrollo en Aachen, París y Berlín. Trabajó con la Fundación Alemana para el Desarrollo Internacional y desde 1980 trabaja para la Fundación Friedrich Elbert, en su instituto de investigación de Lisboa, en cooperación con Europa central y oriental. Del año 2000 al 2006, fue director de la Unidad de Análisis de Políticas Internacionales. Desde el primero de agosto de 2006 ha sido director de la División para Políticas Económicas y Sociales. Su campo de investigación se enfoca en la economía política internacional y en la integración europea.

José Luis de la Cruz Gallegos

Doctor en Administración con especialidad en Economía Aplicada por el Instituto Tecnológico de Monterrey. Maestro en Economía por el Colegio de México e Ingeniero en Electrónica y Comunicaciones por el Instituto Politécnico Nacional. Es Director del Centro de Investigación en Economía y Negocios del Tecnológico de Monterrey, Campus Estado de México y miembro del Sistema Nacional de Investigadores. Se ha desempeñado como Subdirector de Análisis Macroeconómico y Subdirector de Estudios Financieros en la SHCP y es comentarista económico en radio y televisión, así como profesor de cátedra en los Departamentos de Economía y Mercadotecnia, ITESM (2002-2003), y en los Departamentos de Finanzas y Economía, ITESM, (2001, 2003). Fue Coordinador General del Centro de Servicio MVS Multivisión, México (1991-1997). Entre sus publicaciones más recientes se encuentran “Foreign Direct Investment, Economic Growth and Private Consumption: Evidence for Causality in the Mexican Case”, en proceso de arbitraje; “Migración y remesas: evidencias de interacción con el consumo privado de México”, en proceso de arbitraje; “Exportaciones de México a Canadá, cuando el TLCAN no es suficiente para enfrentar a la competencia de China”.

Enrique de la Garza Toledo

Ex-coordinador de la Maestría y Doctorado en Estudios Sociales y Profesor investigador de tiempo completo de la Universidad Autónoma Metropolita-

na, División de Ciencias Sociales y Humanidades. Es Doctor en Sociología por El Colegio de México, con Postdoctorados en la Universidad de Warwick, Inglaterra y en Berkeley, California. Profesor visitante en la Universidad Autónoma de Barcelona y en la Universidad de Cornell y de Evry (Francia). Su línea de investigación se centra en Estudios Laborales y Relaciones Industriales; Procesos de Trabajo y Sindicatos; Teoría Social y Metodología. Actualmente desarrolla proyectos de investigación sobre Estrategias de Relaciones Laborales en Empresas Transnacionales; Uneasy Alliances: Unions and informal Worker Organizing in the US and Mexico.

Adrián de León Arias

Profesor Investigador de la Universidad de Guadalajara, Centro Universitario de Ciencias Económico-Administrativas (CUCEA), Departamento de Administración. Secretario Académico CUCEA-Universidad de Guadalajara. Es Licenciado en Economía por la Universidad de Guadalajara, Maestro en Economía y Política Internacional por el Centro de Investigación y Docencia Económicas, Maestro en Economía por la Universidad de Notre Dame (Indiana, USA), con Doctorado en Economía por la misma Universidad. Es miembro del Sistema Nacional de Investigadores Nivel I desde el año 2000. Entre sus publicaciones más recientes se encuentran: “Nueva agenda pública para Jalisco”; “El desempeño productivo de las manufacturas mexicanas. Un análisis de contabilidad del crecimiento en las entidades federativas: 1970-2008”, Universidad de Guadalajara, en evaluación, 2012; “Reforma Hacendaria y Crecimiento Económico”, Instituto Belisario Domínguez, Senado de la República, 2012; entre otras.

Mauricio de Maria y Campos

Maestro en Desarrollo Económico por la Universidad de Sussex, Reino Unido. Director del Instituto de Investigaciones sobre Desarrollo Sustentable y Equidad Social de la Universidad Iberoamericana. En su experiencia diplomática ha ocupado los cargos de Embajador de México ante Sudáfrica; Embajador para Proyectos Especiales y Asesor de la Subsecretaria de Naciones Unidas en África y Medio Oriente. Representante Personal del Presidente de la República en el G-16; y Director Adjunto y Director General en la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial. Dentro del servicio público se ha desempeñado en diversos cargos, entre los que destacan: Subsecretario en la Secretaría de Comercio y Fomento Industrial; Director General de Promoción Fiscal en la SHCP; y Director General de Inversiones Extranjeras en la Secretaría de Industria y Comercio. Se ha desempeñado como Consultor para varios Organismos de Naciones Unidas como ONUDI; Centro de Naciones Unidas sobre las Empresas Transnacionales; UNCTAD; y CEPAL. Es miembro del Consejo Técnico del Centro Latinoamericano de la Globalidad y de la sección

mexicana del Club de Roma. Ha recibido la Orden del Gran Comendador de la República Francesa; la Orden Francisco de Miranda de la República de Venezuela; y la Gran Insignia de Honor de la República de Austria.

Enrique Dussel Peters

Realizó sus estudios de licenciatura y maestría en la Facultad de Ciencias Políticas en la Universidad Libre de Berlín (1989) y es Doctor en Economía por la Universidad de Notre Dame (1996). Desde 1993, trabaja como Profesor de Tiempo Completo y Titular en la División de Estudios de Posgrado de la Facultad de Economía de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Es Miembro del Sistema Nacional de Investigadores (SNI), nivel III, y coordinador del Centro de Estudios China-México (CECHIMEX). Sus actividades de docencia, desde 1993, incluyen más de 90 cursos a nivel de Licenciatura, Maestría y Doctorado en instituciones nacionales e internacionales y más de 260 participaciones en seminarios nacionales e internacionales. Su investigación se ha concentrado en teoría de la organización industrial; teoría del desarrollo económico; economía política; así como en torno al desarrollo del sector manufacturero, comercial y regional en América Latina y México.

Mónica Gambrell Ruppert

Obtuvo su doctorado en el Centro de Estudios Sociológicos de El Colegio de México, con especialidad en el área de Sociología Industrial. Ingresó al Centro de Investigaciones sobre América del Norte (CISAN) cuando éste se fundó en 1989, donde actualmente es investigadora titular. Pertenece al Sistema Nacional de Investigadores, nivel II, y cuenta con el nivel D del PRIDE en la UNAM; es miembro regular de la Academia Mexicana de Ciencias y recibió el reconocimiento Sor Juana Inés de la Cruz de la UNAM en 2008.

Víctor Manuel Guízar López

Se desempeña actualmente como Consultor en materia de Propiedad Intelectual en Ginebra, Suiza. A lo largo de su trayectoria ha representado al Gobierno de México en negociaciones y reuniones multilaterales en Europa, Asia, América Latina y África, obteniendo para México la vice-presidencia de tres tratados internacionales. Asimismo, ha formado parte del Grupo de Expertos en Propiedad Intelectual del Mecanismo de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC). Como Director de Protección del Derecho de Autor en México, certificó procesos con la norma de calidad ISO9000 y formó parte del Consejo Editorial de la Revista Mexicana del Derecho de Autor. Conferencista, articulista y ensayista, cuenta con estudios a nivel licenciatura y maestría en las áreas de Ciencias Políticas y Administración Pública, Derecho y Relaciones Internacionales.

Raúl Gutiérrez Mugerza

Actualmente es Presidente del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico (IDIC), así como presidente de la Asociación Latinoamericana del Acero (ALACERO). Es ingeniero industrial egresado de la Universidad de Purdue en West Lafayette, Indiana, en los Estados Unidos. Ha sido presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Hierro y del Acero en México (CANACERO), y vicepresidente de la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos (CONCAMIN). Es fundador y presidente del Consejo del Museo del Acero Horno 3, Centro de Ciencia y Tecnología, con sede en el Parque Fundidora en la ciudad de Monterrey, Nuevo León. Ha sido un decidido promotor del fortalecimiento de la planta productiva nacional a través de esquemas de coordinación entre los sectores público y privado para el diseño e implementación de una política industrial en México.

Miguel León Garza

Profesor Decano del Instituto Panamericano de Alta Dirección de Empresa (IPADE). Miembro de la Junta de Gobierno de la Universidad Panamericana. Es miembro del Consejo de Administración de distintas empresas y consultor en materia automotriz. Asesor en compraventa de empresas. Presidente del Comité México-Perú. Vicepresidente de la Sección Empresarial para América Latina del CEMAI. Miembro de The International Academy of Management, desde 1999.

Víctor López Villafañe

Profesor-investigador del Doctorado en Estudios del Desarrollo en la Universidad Autónoma de Zacatecas. Licenciado en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México, Maestro en Ciencia Política por la UNAM y Doctor en Economía por la misma Universidad. Estudios de Posgrado en la Universidad de Tsukuba, Japón, (1977-1979). Miembro del Sistema Nacional de Investigadores de México, Nivel II, desde julio de 1990. Integrante de la Comisión Consultiva México-Japón para el siglo XXI (gobiernos de Japón y México, 1999-2000). Miembro de la Asociación Latinoamericana de Estudios de Asia y África (ALADAA, desde 1980).

Salvador Meza Lora

Es licenciado en Sociología por la Universidad Autónoma Metropolitana, Maestro en Economía Internacional por la Universidad Autónoma de Baja California y Doctor en Relaciones Internacionales Transpacíficas por la Universidad de Colima. Desde 1988 es profesor de la Universidad Autónoma de Baja California y labora en la Facultad de Economía y Relaciones Internacio-

nales. Se ha desempeñado como investigador y docente en los niveles de licenciatura, maestría y doctorado. Ha publicado un gran número de artículos y ensayos en revistas nacionales y ha participado como ponente en eventos nacionales e internacionales. Los libros de su autoría más relevantes son: “Modelo de crecimiento asiático. Expresión de un capitalismo sui generis” (2003); El rol de las instituciones en las grandes transformaciones del sector industrial en China durante la reforma económica” (2006); “Desempeño Económico y Cambio Institucional en la República Popular de China: La pre reforma 1948-1979” (2008); “Consideraciones acerca de la Inversión Extranjera en China. Lecciones para México” (2011), y el libro de texto “Escenario Regional de Asia y Oceanía” (2012).

Isaac Minian Laniado

Doctor en Economía del Trabajo por la Universidad de París, Sorbonne, Francia. Ha sido docente e investigador en universidades chilenas; y en México, profesor-investigador del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE), de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) y de la Facultad de Economía de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), donde fue titular de la Cátedra Extraordinaria “José María Luis Mora”, de 1994 a 2008. En estas instituciones publicó numerosos artículos y varios libros sobre temas de economía global, economía industrial y comercio internacional. Se desempeñó profesionalmente como consultor en temas de desarrollo económico en Argentina y en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD). Es profesor invitado de la Universidad de Insubria, Italia, y de la Chinese Academy of Social Sciences (CASS), China. Impartió numerosas conferencias magistrales en universidades de Italia, España y China. Actualmente es investigador en el Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM.

Arturo Oropeza García

Doctor en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) e Investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. Es Investigador Nacional del Sistema Nacional de Investigadores (SNI); Árbitro de Solución de Controversias por parte de Brasil, dentro del mecanismo del Mercosur; especialista en temas globales, de integración y comercio internacional; autor y coordinador de diversas obras en la materia, con especialidad en los temas de China y Latinoamérica; conferencista en diversas Universidades de Europa, Asia, África y América Latina; participante en las Jornadas Internacionales de la Organización de los Estados Americanos (OEA); articulista en diversos periódicos y revistas; y miembro del Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales (COMEXI).

Clyde Prestowitz

Es fundador y presidente del Economic Strategy Institute (ESI). Su liderazgo hay llevado al ESI a poseer un rol importante en el proceso de creación de políticas públicas, influenciando y a menudo definiendo los términos del debate en las áreas de política comercial internacional, competitividad económica y los efectos de la globalización. Ha desempeñado un rol importante al conseguir aprobaciones en el Congreso para el NAFTA y al dar forma al contenido final de la Ronda de Uruguay, así como ha participado en las bases intelectuales de las políticas estadounidenses actuales hacia Japón, China y Corea. Antes de fundar ESI, fue consejero del Secretario de Comercio en la Administración de Reagan, donde lideró muchas negociaciones con Japón, China, Latinoamérica y Europa sobre comercio e inversión. Antes de unirse al Departamento de Comercio, fue empresario en los Estados Unidos, Europa, Japón, Asia y Latinoamérica. Fue Vicepresidente del Comité Presidencial sobre Comercio e Inversión en el Pacífico y participó en el Consejo Asesor sobre Política Intel y en el Consejo Asesor del Banco de Exportaciones e Importaciones de los Estados Unidos. Escribe regularmente en diversas publicaciones, entre las que se encuentran: New York Times, Washington Post, Fortune y Foreign Affairs.

Miguel Ángel Rivera Ríos

Maestro en Economía, en la División de Estudios de Posgrado de la Facultad de Economía de la UNAM; Profesor y Tutor de la Licenciatura en Economía de la misma Universidad. Sus áreas de especialidad son desarrollo económico y estructura mundial actual. También imparte materias optativas del área de Historia y Desarrollo Económico. Profesor y Tutor del Programa de Posgrado en Economía de la Universidad Nacional Autónoma de México, en los campos del conocimiento de la Economía Política y de la Economía Internacional.

José Antonio Romero

Es economista egresado de la Universidad Nacional Autónoma de México, con maestría en Economía por parte del Centro de Investigación y Docencia Económicas y de la Northwestern University, USA. Doctor en Economía egresado de la Universidad de Texas en Austin, Texas. Es Director del Centro de Estudios Económicos de El Colegio de México y miembro del Sistema Nacional de Investigadores, nivel III. Prevalece en su trabajo una perspectiva crítica y al mismo tiempo propositiva; elementos que otorgan a su aporte y a sus investigaciones un ingrediente de gran importancia para el entendimiento —y búsqueda de soluciones— para los problemas nacionales. Sus líneas de investigación son: economía mexicana, comercio internacional, finanzas internacionales y desarrollo económico.

Alfredo Sánchez Castañeda

Licenciado por la Facultad de Derecho de la UNAM. Diplomado en Derecho Procesal del Trabajo, Instituto de Investigaciones Jurídicas, UNAM, 1993. Especialización: Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social, Université de Paris II (Panthéon-Assas), 1996-1997. Diploma en Traducción Jurídica, Institut de Droit Comparé, Université de Paris II (Panthéon-Assas), 1996-1997. Diplomado en Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social, Universidad Attila Jozsef, Hungría, 1997. Diplomado de Derecho Comparado en el Institut de Droit Comparé, Université de Paris II (Panthéon-Assas), 1997-1998. Doctorado en Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social, Université de Paris II (Panthéon-Assas), Noviembre 1999. Curso de expertos en relaciones laborales en el Centro de Formación Profesional de la OIT, Turín, Turín-Bolonia-Castilla, La Mancha, 2004. Investigador Titular “B” de Tiempo Completo por concurso de Oposición en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. Coordinador del Área de Derecho Social del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. Coordinador del Área de Derecho Social de la Enciclopedia Jurídica Mexicana. Consultor externo de Normas Internacionales del Trabajo de la Organización Internacional del Trabajo para América Central y el Caribe. Subdirector de la Revista Latinoamericana de Derecho Social. Miembro del Sistema Nacional de Investigadores, Nivel III.

Francisco Suárez Dávila

Ex Secretario General de la Fundación Colosio, A.C. Fue Diputado Federal de la LIX Legislatura de la H. Cámara de Diputados, donde se desempeñó como Secretario de la Comisión de Hacienda y Crédito Público. Ocupó el cargo de Representante de México ante la OCDE en París, y Representante de México ante el FMI. En el servicio público ha ocupado los cargos de Subsecretario de Hacienda y Crédito Público; Director General de Banco Obreiro; Director General de Banco Mexicano Somex; Director Financiero de Nacional Financiera y Gerente General de Asuntos Internacionales del Banco de México. En su experiencia docente ha impartido cátedra en la Universidad Iberoamericana, en El Colegio de México y en la UNAM, donde fue Miembro del Patronato Universitario. Es Licenciado en Derecho por la UNAM, con Maestría en Economía por la Universidad de Cambridge, Reino Unido.

René Villareal Arrambide

Es Doctor en Economía por la Universidad de Yale y ganador del Premio Nacional de Economía. En la administración pública se desempeñó como Subsecretario de Industria y Comercio en SECOFI; Subsecretario de Reconversión Industrial de la Secretaría de Energía, Minas e Industria Paraestatal SEMIP. En el campo empresarial se desempeñó como Director General del Grupo Indus-

trial y Comercial Productora e Importadora de Papel PIPSA y Presidente del Consejo de Administración de sus tres plantas productoras. Es Presidente del Centro de Capital Intelectual y Competitividad (CECIC), además de consultor y conferencista internacional de empresas y Gobiernos. Es miembro del Nuevo Club de París y de la Fundación Internacional Triffin de la Universidad Católica de Lovaina y ha sido miembro del Consejo del Peter Drucker Center of Management. Autor de más de 13 libros y más de 100 artículos sobre la economía latinoamericana y mexicana, así como de industrialización, comercio internacional, competitividad, macroeconomía y finanzas internacionales. Actualmente es Coordinador de Asesores de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA).

Héctor Zertuche García

Licenciado en Derecho por la Universidad de Monterrey A.C. Cursó estudios de Especialidad en las áreas de Amparo, Derecho Económico Corporativo, y Derecho Administrativo en la Universidad Panamericana de la Ciudad de México. Realizó cursos de Especialidad en Derecho Constitucional y Administrativo, y Maestría en Derecho en la UNAM. Realizó estudios de Doctorado en Derecho en la UNAM. Actualmente es socio fundador del Despacho Soporte Jurídico, S.C., en el cual ejerce asesoría en asuntos de materia civil, penal, laboral, contencioso administrativo, derecho corporativo y amparo. En agosto del 2012 el Congreso del Estado de Nuevo León lo designó Consejero de la Judicatura del Poder Judicial del Estado de Nuevo León, cargo que desempeñó hasta febrero del 2013. De 2010 hasta agosto del 2012 se desempeñó como Subprocurador Jurídico en la Procuraduría General de Justicia en el Estado de Nuevo León.